

ことだのこ

学 校 だより第5号 旭市立琴田小学校 令和5年6月28日

3ヶ月を終えて・・・

校長 加藤 嘉明

令和5年度がスタートして、3ヶ月が過ぎようとしています。梅雨に入り、天候が悪い日が少し増えましたが、雨が降っていなければ10分の休み時間でも、子ども達はグラウンドに出て元気に遊ぶ姿が見られます。学習面でも、意欲的に各教科の学習や学年行事等に取り組んでいます。そのような中、少し心配していることがあります。それは、小さなケガが毎日絶えないことです。「鬼ごっこをしていて転んだ」「友達とぶつかってしまった」などが、グラウンド、教室、廊下等、様々な状況で起こっており、擦り傷や打撲傷等に保健室で対応しています。

私たちの安全管理や危機管理の研修では、よく『ハインリッヒの法則』が取り上げられます。別名『ヒヤリ・ハットの法則』や『1:29:300の法則』とも言われます。これはアメリカの損害保険会社に所属する統計分析の専門家が提唱したもので、ある工場で発生した数千件の労働災害を調査分析した結果、「1件の重大事故の背後には29件の軽微な事故があり、さらにその背後には300件の異常(ヒヤリ・ハット)が起きている」という調査結果に基づいた内容です。今、本校では、この300に近いことが起こっているのではないかと危惧しています。

児童には、落ち着いて行動することやルールを守って安全に気をつけて活動することを日々指導していますが、子ども達の行動は変化に富んでおり、予測がつかないこともしばしばあります。しかし、事故は絶対にあってはならないことです。学校内においては、職員間でしっかりと情報を共有し合い、小さな事にも目を向けながら、これからも児童が安全に楽しく過ごせるよう取り組んでいきます。ご協力、よろしくお願いします。

では、5月末から6月中の校内の様子をお届けします。



《1年生:初めてのタブレットを使った学習》 *ICT支援員の指導を受けながら使い方を勉強しました。



《5·6年生:水泳学習の準備》 *プール開きに向けて、プールを清掃しました。







《4年生:校外学習(千葉市方面》

* 旭市のバスを利用して、千葉市内へ校外学習に行きました。千葉駅からモノレールに乗り、自動改札の通り方を体験したり、千葉県庁内や千葉市科学館内で研修したり、充実した一日を過ごしました。





<各種の体験活動>



《1さも植た収楽す学ま苗ま秋 穫 みし。



《2年に鉢用マす 野苗しいので再てやど菜植。





<読書のすすめ>



6月19日時点で、3年生2名、1年生1名に読書賞を 授与しました。一定冊数に達すると読書シールを1枚 進呈し、10枚になると読書賞授与となります。上の 花は、シール1枚ごとに花びらを貼っていくものです。

《7月の主な予定》

3日(月) クラブ活動(6校時:4~6年)

6日(木) 家庭教育学級開級式・学習会

【親子給食・クレヨンバッグづくり】

7日(金) 旭市教育委員会学校訪問(AM)

10日(月) 夏の交通安全週間【19日まで】 委員会活動(6校時:4~6年)

11日(火) PTA月例交通指導

17日(月) 海の日

18日(火) ネット安全教室(5校時:4~6年生)

1000か所ミニ集会(13:40~15:30)

給食最終日 5校時迄14:40下校

19日(水) 大掃除(3校時) 3校時迄11:25下校

20日(木) 全校集会 3校時迄11:25下校

☆7/21(金)~8/31(木) 夏季休業☆

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第4号をご覧いただいての感想等をお伝えします。

- 〇小学校へ入学し初めての運動会、声を出して応援をすることができたこと、とても嬉しく思います。気温が上がったため、水分補給の声かけやテント下での閉会式などの対応もありがとうございました。
- 〇運動会の準備、ご対応、大変お疲れ様でした。応援合戦などを始め、コロナ5類移行後、少しずつ元の競技の雰囲気が戻ってきたように感じられ、見ていてとても楽しい運動会でした。来年は、親子競技も増えたら良いなと思います。ありがとうございました。
- 〇今年は保護者も参加の「スラムダンク(玉入れ)」があり、楽しかったです。
- ○今年の運動会では、何年ぶりかに応援合戦等もあり、全校児童が一生懸命応援し、エールを送り合う姿に感動しました。 先生方、お忙しい中、準備等ありがとうございました。
- 〇6年生、最後の運動会。応援合戦や綱引き、玉入れなどが復活し、活気のある運動会だったと思います。子供たちの笑顔がたくさん見れました。ありがとうございます。
- 〇今年の運動会は、紅組も白組も接戦でした。どの児童も最後まであきらめずによく頑張ったと思います。応援 合戦、圧倒されました。職員の皆さん、PTAの皆さん、児童の皆さん、暑い中お疲れ様でした。
- ☆ことだのこ第4号(運動会特集)には、21通ものお返事をいただきました。全てをご紹介したいところですが、 紙面の都合上、いくつかに絞らせていただきました。これからも、ご感想、ご意見をお待ちしてします。☆